

**VIENE LA PLATA,
EL GOBIERNO
PAGARÁ
EL DÉCIMO EL
9 DE AGOSTO**

P 2 HECHOS



Archivo/ **El Siglo**



El desglose de las víctimas es de 14 hombres y una mujer. Las provincias de Panamá y Colón son las más calientes, incluso un político fue atacado a tiros y no sobrevivió

P 22. LA ROJA

EN LOS PRIMEROS SEIS MESES SE REPORTARON 257 ASESINATOS



15 a la tumba en 11 días por la violencia

PANAMÁ ACTÚA CON FIRMEZA PARA FRENAR OLA DE MIGRANTES EN DARIÉN

Cerraron cinco pasos por donde ingresaban los irregulares a nuestro país, conducidos por 'coyotes' 2. HECHOS

THOMAS CHRISTIANSEN ES EL TÉCNICO DE MODA, EN ECUADOR YA PREPARAN LA CHEQUERA



Medios de ese país sudamericano están sacando al danés de 'La Roja', a pesar de que el proyecto de Panamá es exitoso

P 19. ESTADIO

EXLÍDER PARAMILITAR COLOMBIANO INVESTIGADO POR 75 MIL ASESINATOS QUEDÓ EN LIBERTAD



P 11. MUNDO

¡Espeluznante! Congeló a su abuelo por 30 años

SERVICIO INTERNACIONAL
REDACCION@ELSIGLO.COM.PA

Bredo Morstol falleció en 1989 debido a un paro cardíaco. Mientras una parte de la familia de este migrante noruego lamentaba la pérdida, su nieto preparaba un macabro plan.

Trygve Bauge, nieto del anciano, construyó una instalación de criónica en su vivienda en Nederland, Colorado en Estados Unidos. En 1993, llevó el cuerpo a un cobertizo cubierto con hielo seco, en donde el cadáver per-



Redes

Horroroso
Increíble
Luego de la muerte el abuelo fue sumergido por cuatro años en nitrógeno líquido.

manejó encapsulado en una caja metálica.

La criónica se define como la congelación de cadáveres humanos para su posible reanimación en el futuro. Muchos científicos han cuestionado estas prácticas.

A pesar de las dificultades y críticas, Bauge defendió su proyecto como un intento de avanzar en la ciencia de la criopreservación. Tenía en mente la inmortalidad de su abuelo.

Está preso por abusar de una niña de 6 años

LEADIMIRO GONZÁLEZ
REDACCION@ELSIGLO.COM.PA

DEPRAVADO. Tiene 37 años y la mañana de este miércoles fue detenido en el distrito de Changuinola, en la provincia de Bocas del Toro, acusado de violar a una niña.

De acuerdo a los investigadores, el agresor fue aprehendido tras varias pesquisas que realizaron las autoridades judiciales por la presunta comisión del delito contra la libertad e integridad



Cedida

sexual en perjuicio de una menor.

Según una fuente de la Policía Nacional, a parte de estar vinculado a este caso, también al sospechoso se le relaciona a otros delitos sexuales que cometió en el área. En las próximas horas

será llevado al Sistema Penal Acusatorio.

De enero a mayo de 2024, se han registrado 613 casos de delitos contra la libertad e integración sexual en perjuicio de menores de edad a nivel nacional.



**SE PUSO SENSUAL
PARA QUE SIEMPRE LA
RECUERDES, ES UNA
BELLEZA ROMÁNTICA**

Cuando te sientas triste piensa que la vida es hermosa y está llena de oportunidades. ¡Ánimo!

Cedida